

Reforma Hospital Materno Infantil y Servicio Urgencias Hospital Universitario (Granada)



Promotor:



Descripción:

Sobre la base de un edificio hospitalario existente, los arquitectos Francisco Martínez Manso y Rafael Soler Márquez han diseñado los servicios de urgencias de última generación para el Servicio Andaluz de Salud (SAS).

Son servicios de urgencias diseñados según los últimos criterios funcionales del SAS, pero con una estética que para nada indica el uso sanitario. Dotado de todas las últimas tecnologías para ahorro energético, sistemas de control, acceso de pacientes y personal sanitario, sistemas de mejora de ventilación, sala de reanimación, zona de box para observación, salas de espera, etc.

Datos Significativos:

- Superficie construida: 6.300 m².
- Presupuesto de instalaciones: 800.984€
- Comunicación e integración de un hospital existente y ejecutado la obra "abierto" al público.

Datos Técnicos:

- Zonas de admisión, espera, consultas, reanimación, box de observación.
- Instalaciones de climatización, ventilación, fontanería, saneamiento, control, eléctrica, correo neumático, etc.
- Comunicación con edificio existente.

